



AG de la Fédération des éleveurs de chevaux de trait de S&L, 12 mars 2019
(Huguette Rhety)



ESPRITRAIL était invité à l'AG de la Fédération des Eleveurs de Chevaux de Trait de S&L, à Saint Symphorien de Marmagne.

Des photos de différentes manifestations ont défilé en continu. J'en ai profité pour mettre en avant les missions de l'Association, à savoir la valorisation du Cheval de Trait sous toutes ses facettes.

La Présidente de la Fédération a fait le bilan de l'année 2018. Différents sujets d'actualité ont été traités: l'organisation des concours, visite sanitaire, marquage, etc.

L'AG s'est terminée en mode convivial par un repas.

